

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA DE FECHA 02 DE JUNIO DE 2016

En la sala de juntas de la Oficina del Regidor Alberto Reyes Rojas, y siendo las 8:00 horas del día jueves 02 de junio del año 2016, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Hacienda: Alberto Reyes Rojas, Coordinador, Zuri Saddy Medina Reyes, Secretaria y Sergio Nevárez Rodríguez, Vocal, así como la asesora Marcela Ivonne García Smit.

Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza análisis respecto de la autorización para la celebración del contrato de licencia de uso de marcas y diseños relacionados con "Tin -Tan" que celebran por una parte el Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua y por otra parte Rosalía Valdéz Julian, comprometiéndose el Municipio de Juárez a coadyuvar a cubrir los gastos de renovación de las marcas e imágenes registradas ante el Instituto Mexicano de la Propiedad, otorgando un apoyo por una única vez por la cantidad de \$435,000.00 (Cuatrocientos treinta y cinco mil pesos 00/100 moneda nacional) incluyendo IVA, para cubrir los gastos de la licencia de la marca "Tin Tan", con el objeto de que el Municipio de Juárez quede protegido de cualesquier reclamo, oportunista o de terceros, el pago se hará en dos partidas iguales, la primera que corresponde al 50% del total del compromiso de aportación del Municipio de Juárez a la firma del contrato y el restante 50% una vez que se inicie con las autorizaciones correspondientes para el uso de marca y entreguen los bienes que se depositarán en el Museo que al efecto se instale y queden registrados para su resguardo ante la Dirección de Patrimonio Municipal.

Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnado a la Sesión Ordinaria de Cabildo a celebrarse el próximo 07 de junio del 2016 y sea analizado, discutido y en su caso aprobado por los miembros del Ayuntamiento.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 9:00 horas.

